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Acta de la sesión de 30 de septiembre de 2015, de l a Comisión de Garantía de la 
Calidad de la Facultad de Medicina de la Universida d de Málaga. 

A las 8:30 horas se reúnen en la Biblioteca del Área de Medicina Legal y Forense de la 
Facultad de Medicina, los miembros de la Comisión de Garantía de laCalidad 
relacionados a continuación, para tratar los puntos del orden del día. 

Coordinador de Calidad: Ignacio Miguel Santos Amaya 

Vocales: 

María Victoria González Rebolledo 

Miguel Ángel Barbancho Fernández 

Verónica Morales Sánchez 

Asisten también: 

Nuria García-Agua Soler en representación de Antonio García Ruiz. 

Excusan su asistencia:  

Rosa Bermudez Alvear 

Orden del día: 

1. Lectura y aprobación si procede del acta de la última sesión de la CGC. 
2. Informe de la DEVA sobre los Másteres que se imparten en el centro. 
3. Estudio de las acciones de mejora. 
4. Asuntos de trámite. 
5. Ruegos y preguntas. 

Deliberaciones y acuerdos adoptados: 

El Coordinador da la bienvenida como miembro de la comisión a la Profª Verónica 
Morales Sánchez Coordinadora de Máster de Investigación en Actividad Física y 
Deporte. Así mismo, informa que hoy día 30 se celebrará en el Aula de Grados de la 
Facultad de Medicina una reunión organizada por el Servicio de Calidad, Planificación 
Estratégica y Responsabilidad Social de la UMA, sobre los procesos de renovación de 
la acreditación, a la que asistirá.  

 

1. Se aprueba por unanimidad el Acta de la Sesión de la CGC de la Facultad de 
Medicina de 15 de abril de 2015. 
 
 

2. En relación con el informe de la DEVA sobre los másteres que se imparten en 
el centro. La Profª Verónica Morales informa que el máster que coordina es  de 
investigación y no tiene contenido de prácticas. Los evaluadores han insistido 
que la página web se traduzca al ingles y mejoras sobre la gestión de becas. 
Por otra parte, hay problemas en relación con el Trabajo Fin de Máster debidoa 
las fechas del calendario que constan en la secretaría del centro a la hora de 
programarlo.  La Prof. Núria García-Agua interviene para comentar que la 
renovación de la acreditación del Máster de Economía de la Salud, Gestión 
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Sanitaria y Uso racional del medicamento ha ido muy bien. En cuanto a los 
Trabajos Fin de Máster se sugiere que se presenten los trabajos en el periodo 
de fechas de exámenes y que costara en la programación oficial. 
Por otra parte,  sería conveniente mejorar el cuestionario y cambiar algunas 
preguntas de las encuesta.  En relación con las dificultades surgidas en la 
prescripción, se comenta que se trata de distrito único y que han existido 
problemas informáticos. Se propone mejorar la información para el acceso. 
 

3. Se estudia y se realiza un seguimiento por los miembros de la Comisión las 
acciones de mejora recogidas en la Memoria de Resultados del Sistema de 
Garantía de Calidad (SGC) de la Facultad de Medicina 2013-1014. 
Analizándose a continuación aquellos Indicadores donde se han propuesto 
acciones de mejora.  
 

4. Se informa que se ha comprobado y actualizado la información cargada en la 
web de Calidad del Centro. En relación con el Procedimiento PC-04 (relativo a  
perfiles y captación de estudiantes) se propone actualizar la edición y se 
enviara a los miembros de la comisión para su estudio. 
 

No habiendo más asunto que tratar, se levanta la sesión a las 9:30 horas del día de la 
fecha. 

 

 

Fdo. Ignacio M. Santos Amaya. 


